
◆パブリックコメントで寄せられたご意見と市の考え
No 質問内容 回答 回答数

良い 13

悪い 0

どちらでもない 0

17時まで 1

18時まで 0

19時まで 1

20時まで 7

21時まで 3

22時まで 1

その他 0

良い 11

悪い 1

どちらでもない 1

良い 13

悪い 0

その他 0

どちらでもない 0

該当なし
ご意見 市の考え方（案）

施設の営業時間におきまして、原則9時から
17時まで（但し、時間の延長は指定管理者
の裁量による）を予定しております。営業終
了時刻について、希望はございますか。

2

－

該当なし 今回寄せられたご意見を集約いたし
ますと、大半の方が20時や21時まで
との回答でありました。平日の帰宅途
中等で利用できるような施設を希望さ
れていると推定しております。指定管
理者の裁量によりますが、今後の参
考にさせていただきます。

施設の定休日におきまして、週1回程度（そ
の他年末年始）を予定しております。定休日
について、どう思われますか。
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施設機能におきまして、「観光案内・情報発
信」、「移住・定住情報発信」、「物産品販売
（紹介）」、「宇陀市情報発信」、「飲食（カ
フェ・軽食等）」、「施設維持管理」、「その他
（マルシェ・イベント開催等）」（施設概要（案）
参照）を予定しております。これら機能につ
いて、どう思われますか。

4

1

施設名称におきまして、現在「じゆうだCafé」
にて検討しております。この仮称について、
どう思われますか。

【「どちらでもない」を選択された方】
無休が理想だが、休日があってもい
いのでは。
【「悪い」を選択された方】
駅前なので休みなしの方が良いので
は？

ご指摘の点につきましては、指定管
理者の裁量によりますが、週1回程度
での運営を想定しております。今後
の参考にさせていただきます。

該当なし

－



ご指摘のとおり民間事業者の方々が
運営する喫茶店とは異なり、多機能
施設としての運営を想定しており、競
合は起きないと想定しております。

もともと、ミスタードーナツがあり、他
の喫茶店等には、影響はないと思わ
れる。榛原駅前は宇陀市の玄関でも
あり、駅前の賑わいの貢献してほし
い。
気軽に立ち寄れる場所になるように
希望します。

同上

ご意見ありがとうございます。
5 13

既存店と競合する等の後向きな意見
が有るようですが、そうではなく、同
種の店舗が複数あることで栄えること
に期待をします。
駅前に憩えるスペースができること
は、なんらマイナスなことはなく、プラ
スのイメージしかないと思う。

マルシェ、イベント等の開催などで、
市内店舗の活性化も期待ができる。
すばらしい取り組みだと思う。

大学生です。市民にとって、旧ミス
タードーナツのような憩いの場になる
ことを期待します。
また、商店街にはサテライトオフィス
が計画されているらしいですが、新し
い仕掛けを市長がしてくださるのは嬉
しいです。旧態依然の方々に負けな
いように頑張ってください。応援して
います。

高校生です。駅前には何もないので
楽しみです。行政に凝り固まった施設
にはしないでほしい。通学時に昼食
が購入できればうれしい。

その他、ご要望等下記にご自由にご記入ください。

ご意見ありがとうございます。ミスター
ドーナツ以降、民間事業者の進出の
手が挙がらず、何とかあの場所に憩
いの場を創出できればと考え、今回
の計画に至っております。サテライト
オフィス計画と相乗して、駅前活性化
のきっかけとなることを期待しており
ます。

ご意見ありがとうございます。今後の
参考にさせていただきます。



まちの活性化の為にこのような施設
は大切だと思う。是非、頑張ってほし
いです。

ご意見ありがとうございます。

多言語に対応したデジタルサイネー
ジを設置して、観光・特産品・飲食店・
移住・定住向け住居・空き店舗等の
情報を発信して頂きたい。

ご指摘の点につきましては、現状施
設テイストとしてデジタルサイネージ
は必要と考えておりますが、予算を
勘案した上で今後の参考にさせてい
ただきます。
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その他、ご要望等下記にご自由にご記入ください。

13

私も駅前ではありませんが、飲食を
開業したところです。一緒になって榛
原を盛上げたいです。

ご意見ありがとうございます。

ご意見ありがとうございます。

観光客の方々に向けては宇陀の玄
関口榛原駅を拠点として、市内に点
在している観光スポットの案内拠点
及び相乗的な土産物のPRができると
見込んでおります。また、市民の方々
におかれましては、気軽にお立寄り
いただけるようなカフェ運営を行える
ような事業者を選定してまいりたいと
考えております。

ご意見ありがとうございます。

ご意見ありがとうございます。

ご意見ありがとうございます。

宇陀市　農林商工部　企業誘致推進室

駅前が元気になることは良いこと。期
待しています。

榛原駅前が賑い、活性化することを
期待します。完成が楽しみです。

オープンを心待ちにしています。

駅前の活性化のために頑張ってくだ
さい。

私は最近引っ越ししてきたばかりです
が、駅前の賑わいがどうしても物足り
なく感じます。昔ながらの商店街で雰
囲気はいいとは思うのですが、若いこ
れからの世代が入れる施設が数少な
いようにも思われます。今後を見据え
て、この施設が商店街の賑わい復活
のターニングポイントになってくれるこ
とを祈っております。


